

## Les écoliers du Lavoir apprennent aussi avec des tablettes numériques



Les élèves de l'école du Lavoir sont équipés de tablettes afin de se familiariser avec les usages pédagogiques du numérique.

Perrine Doret, responsable du dispositif Numérique Tour MAIF au niveau national et Johann Baranger, maire ont proposé une découverte de nouvelles fonctions numériques éducatives à destination des élèves des écoles, à Stéphanie Petitjean (sous-préfète), Arnaud Leclerc (inspecteur d'académie) Francine Clisson (inspectrice de circonscription), Didier Gaillard (président du Pays de Gâtine). En fin de matinée, ils ont visité l'école du Lavoir et qui a bénéficié de l'achat de douze tablettes Ipad dans le cadre du projet Plan de relance. Arnaud Leclerc s'est réjoui de voir une école rurale équipée et des professeurs investis pour aider les élèves à progresser.

Dans la classe de Mathilde Marsault, les élèves avaient rédigé un remerciement au nom de tous, qui a touché les personnes présentes. Christophe Dudognon, conseiller pédagogique départemental aux usages du numérique, rattaché à l'inspection académique des Deux-Sèvres accompagne les collectivités dans les équipements : « l'achat des tablettes répond à un appel à projet proposé par le ministère de l'Éducation Nationale. Subventionné à 70 % pour l'achat du matériel, 50 % pour les ressources numériques, le reste est pris en charge par la commune. Nous formons les enseignants et proposons les ressources pour utiliser le matériel. Des projets seront proposés après la formation ».